

Budget 1978-1979

En 1978-1979, le Ministère a dépensé \$10,6 millions sur diverses formes d'aide aux Canadiens à l'étranger, surtout par voie de services consulaires; \$31,2 millions sur l'information et sur les relations culturelles à l'étranger; \$32,1 million sur l'administration générale. Enfin, les effectifs et l'infrastructure nécessaires à la poursuite de relations diplomatiques avec les gouvernements étrangers ont coûté \$139.4 millions. En outre, il a fallu engager 94,1 millions de dollars pour fournir des services de soutien aux autres ministères et organismes ayant des représentants à l'étranger, notamment au ministère de l'Industrie et du Commerce, à la Commission de l'emploi et de l'immigration et à l'Agence canadienne de développement international.

Le montant total du budget pour l'année fiscale était de \$307,4 millions, dont \$208,8 millions ont été consacrés aux dépenses d'exploitation et d'entretien: traitements, salaires et autres coûts au titre du personnel, location de biens immobiliers à l'étranger, dépenses relatives aux voyages et aux communications et celles liées à la conduite des opérations à l'étranger. Du reliquat, \$65,1 millions ont été affectés aux subventions et contributions de paiements obligatoires découlant de l'appartenance du Canada à un certain nombre d'organisations internationales. Enfin, \$33,5 millions ont été affectés au budget d'immobilisations du Ministère pour le remplacement ordinaire du matériel, des véhicules et de l'ameublement, et pour l'acquisition ou la construction de propriétés à l'étranger.

(On peut obtenir une liste complète des missions canadiennes à l'étranger de la Direction des Programmes d'Information au Canada du Ministère).